



Parte de los asistentes que participaron en la marcha en bicicleta por las calles de Santa Marta. FOTOS: EÑE

Kilómetros sobre ruedas en **Santa Marta**

● Cerca de medio centenar de personas cierran los actos de la **Semana de la Movilidad**

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes – Ataviados con sus cascos y los correspondientes protectores, niños, papás y familias al completo de Santa Marta disfrutaron ayer por la mañana de un divertido paseo en bici por el municipio para celebrar el Día sin Coches y despedir las actividades programadas por el Consistorio con motivo de la Semana de la Movilidad.

Así, tras revisar la presión de las ruedas y comprobar que la cadena estaba en perfecto estado, medio



Llegada a la Isla del Soto.

Talleres para todos en la Isla del Soto

Una vez concluyó la marcha por el entorno de la localidad, los asistentes participaron en varias pruebas de habilidad, juegos y talleres de manualidades para ganar suculentos premios en la Isla del Soto.

centenar de aficionados al deporte, sobre todo al ciclismo, se reunieron en la plaza de España para iniciar la marcha de cinco kilómetros por el entorno de la localidad.

De este modo, escoltados en todo momento por los miembros de la Policía Local, los asistentes partieron por la calle Ricardo Marcos, el camino de los Hoyos, el camino del Canal, la avenida de Aldebarán, calle Lago, Gaviotas y la avenida Prado Pocito, punto que sirvió para encaminar los metros finales de la marcha y volver por el camino del Canal, Paseo Alcalde 'Señor Pepe', la avenida Madrid y la plaza de la Iglesia para llegar hasta la Isla del Soto, lugar donde finalizó la ruta.



Primera marcha solidaria contra el cáncer en **Cabrerizos**

La localidad de Cabrerizos demostró ayer de nuevo su capacidad solidaria y de apoyo con motivo de la primera edición de la marcha saludable organizada para recaudar fondos para la lucha contra el cáncer a través de la asociación nacional. Así, cerca de trescientas personas, completaron un recorrido de casi cuatro kilómetros que partió desde la Plaza Mayor de la localidad. EÑE



Nuevo Francos despide sus fiestas con una comida

El municipio de Nuevo Francos disfrutó de la última de las jornadas festivas en honor a San Cipriano con una gran comida de hermandad. Atrás quedan cuatro días intensos en los que los habitantes del municipio han participado en las numerosas actividades que el Ayuntamiento había programado, como las citas musicales y las infantiles. EÑE



La mayor competición de crossfit en **Castellanos**

El frontón cubierto de Castellanos de Moriscos acogió la tercera edición de 'BlackNWhite', la mayor competición de crossfit de Salamanca en la que participaron 150 atletas en equipos mixtos de tres personas. Los participantes llegaron desde diferentes puntos del país como Valladolid, Zamora, Cáceres, Madrid, Vitoria y Salamanca. EÑE